

Buen inicio para tirador Pupo en torneo en Brasil



La Habana, 18 abr (JIT).- **El cubano** Leuris Pupo concluyó segundo la primera ronda clasificatoria de la pistola de tiro rápido a 25 metros durante el Campeonato Final de Clasificación Olímpica de Rifle y Pistola de Río de Janeiro 2024, en Brasil.

Pupo, monarca olímpico en Londres-2012 y subtitular en Tokio-2020, consiguió nota de 293 puntos en su primera salida al Centro Deportivo de Tiro Militar, superado solo por el checo Matej Rampula, quien consiguió puntuación de 295. En el tercer puesto de la ronda se ubicó el francés Clement Bessaguet (291).

El grupo de pistoleros volverá a la acción este jueves para completar la segunda vuelta clasificatoria prevista en el calendario.

De acuerdo con el sitio web del Campeonato, la final de la prueba está programada para el viernes, cuando además se concederán las medallas en el rifle tres posiciones a 50 metros para hombres y mujeres, para cerrar el torneo.

Hasta la fecha, en la lid se han vivido siete finales en cinco eventos individuales y dos mixtos. La medalla de oro en la pistola de aire a 10 metros para mujeres se entregó a Elmira Karapetyan, de Armenia, seguida en el podio por la tailandesa Kamonlak Saencha y la hindú Palak Palak.

La prueba masculina quedó dominada por el italiano Federico Nilo Maldini, secundado por Uladzislau Dzemes, quien compite con bandera neutral, y el alemán Philipp Grimm.

El rifle de aire a 10 metros también confirió preseas en ambos géneros. La cima del podio entre las damas la ocupó la francesa Oceanne Müller, el segundo peldaño lo escaló su compañera de equipo Manon Herbulot y el tercero la noruega Synnoeve Berg. El cuadro de medallistas entre los hombres lo completaron Lazar Kovacevic, de Serbia; Jon-Hermann Hegg, de Noruega, y Edoardo Bonazzi, de Italia, por ese orden.

En la pistola femenina a 25 metros quedó como ganadora la germana Josefin Eder. Camille Jedrzejewski, de Francia, y Veronika Major, de Hungría, la escoltaron en la tribuna de premiaciones.

Noruegos, franceses y suecos, respectivamente, dominaron la prueba mixta de rifle de aire a 10 metros. La modalidad combinada de pistola en esta propia distancia la comandaron turcos, ucranianos y japoneses.

Hasta el momento, los del país galo lideran el medallero por países con un título y tres subtítulos. Noruega, con un metal de cada color, los sigue en la lista y Alemania, con un premio de oro y otro de bronce, ocupa el tercer puesto.

El certamen, al que asisten 466 deportistas de 76 naciones, repartirá 16 cupos a la cita olímpica de París 2024, dos en cada evento individual. Es la última oportunidad de los tiradores de acceder al codiciado boleto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/352507-buen-inicio-para-tirador-pupo-en-torneo-en-brasil>



Radio Habana Cuba